

CIRCULAR N.º 18
Valor del mes: Respeto

Quilpué, 19 de julio de 2024.

Estimada Comunidad Educativa:

Junto con saludar cordialmente, nos comunicamos con Uds. para entregarles algunas informaciones importantes a considerar:

Dirección

Reserva de matrícula

Reiteramos lo indicado en circular enviada desde secretaría con fecha 12 de junio, donde se señala lo siguiente: *“Cabe destacar que nuestro Colegio da prioridad a sus estudiantes regulares, pero debido a la gran demanda de postulantes que tenemos en algunos cursos, estamos dejando como plazo para realizar el trámite de reserva de matrícula, **hasta el día 31 de julio del año en curso, en la secretaría del Colegio.** Con posterioridad a esa fecha, las matrículas no reservadas, se ofrecerán a los postulantes que se encuentran en lista de espera”.*

Departamento de Formación Integral

Desde el Departamento de Formación Integral, se informa que esta semana se realizó Jornada de Convivencia Escolar correspondiente a 6° básico, donde los estudiantes trabajaron en conjunto en distintas actividades recreativas y colectivas, con el objetivo de promover espacios de entretenimiento, diálogo y reflexión, en torno al respeto de la individualidad y la colaboración en la resolución de problemas, incentivando el respeto y la tolerancia al momento de observar y opinar sobre una misma situación.

El día miércoles 24 de julio se realizará nuestra última jornada de convivencia que corresponde 5° Básico, la información correspondiente al día se realizará a través de profesora jefe María Judith Santander.

Es importante mencionar que la implementación de las jornadas de convivencia escolar, tienen por objetivo la promoción de un ambiente positivo y seguro, en donde los estudiantes pueden aprender y desarrollarse en un entorno de apoyo y confianza, mediando y orientando la conversación y reflexiones de los estudiantes.

Por otra parte, es fundamental para el cumplimiento de estos objetivos, la colaboración desde el hogar, para ello es de suma importancia continuar fortaleciendo el trabajo colaborativo entre casa y colegio, lo que contribuye a crear un ambiente escolar más unido y cohesionado.

Se informa que este próximo martes 23 de julio se realizará ensayo PAES para los cursos de 3° y 4° medio, del área de comprensión lectora y matemática, actividad que estará a cargo de la Universidad Adolfo Ibáñez. Los estudiantes pueden presentarse con ropa de calle, el horario de la jornada es de 8:00 a 14:00 hrs.

Es importante recordar a las familias y estudiantes de 4° medio, que la próxima semana es el último periodo para la inscripción de la Prueba de Acceso a la Educación Superior Regular (PAES) y participar del Proceso de Admisión 2025, esta inscripción se efectúa en la Plataforma Electrónica Única del Sistema de Acceso, en los sitios web inscripcion.demre.cl y acceso.mineduc.cl/portal-inscripcion/. El período de inscripción es hasta este 29 de julio de 2024, por lo anterior es que los estudiantes que aún no han realizado el trámite y requieren de apoyo, pueden acercarse durante la próxima semana a la oficina de Equipo de Formación Integral para recibir la ayuda por parte de Orientadora Tanay Olivares.

Coordinación Académica

Se comunica que los informes de Calificaciones y de Personalidad del Primer Semestre, serán enviados a cada apoderado, vía LIRMI el viernes 19 de julio en jornada de tarde. El documento impreso, firmado y timbrado puede ser solicitado por Madre, Padre y Apoderado en Secretaría Académica, a partir del lunes 22 de julio.

El Calendario de evaluaciones del mes de agosto será publicado el jueves 25 de julio en nuestra página web institucional. Cabe acotar, que este documento cumple un rol de ordenamiento de los tiempos de cada estudiante, y que los temarios respectivos de cada evaluación sumativa son entregados por el o la docente de la asignatura respectiva, vía canales formales de comunicación (Agenda, LIRMI y/o Correo Electrónico).

Coordinación de Disciplina

Presentación Personal

Se solicita a los apoderados(as) supervisar la presentación personal de los estudiantes para que cumplan con el Reglamento Interno de Convivencia Escolar.

Uniforme Escolar de Invierno

Informamos que las estudiantes se encuentran autorizadas a asistir con pantalón de tela modelo escolar. Se recuerda que el Buzo Institucional es para clases de Educación Física, Talleres ACLE de carácter deportivo y para salidas pedagógicas.



Correos para justificar o informar

Se solicita a los apoderados(as) enviar la información con el nombre, apellido del estudiante, curso y motivo a justificar a los correos: coordinacion.dis@coeducacional.cl , inspectorcoe@gmail.com inspectoracoe1966@gmail.com

Ingreso al inicio de la jornada escolar

Se solicita reforzar la puntualidad al ingreso de la jornada escolar (08:00 horas).

Lugares de Almuerzo

Se solicita a los apoderados(as) conversar con los estudiantes sobre los lugares correctos de almuerzo (Casino y mesas del patio). Escaleras, pasillos y pasto sintético del patio, no son espacios habilitados ni aptos para almorzar.

Cierre de puertas de salas de clases en horarios de recreos

Esta medida se implementará por los siguientes motivos:

1. Seguridad y Bienestar: Queremos asegurar que todos los estudiantes se encuentren en áreas supervisadas durante los recreos, reduciendo así el riesgo de accidentes o incidentes dentro de las salas de clases.
2. Mantenimiento y Limpieza: Permitir que las salas permanezcan cerradas durante los recreos nos facilita mantener los espacios limpios y en buen estado para el uso diario y su ventilación.
3. Enfoque en el Descanso y la Socialización: Fomentar que los estudiantes disfruten de sus recreos al aire libre o en áreas comunes permite un mejor descanso y una oportunidad para socializar con sus compañeros.

Por otra parte, se habilitan espacios resguardados, tales como, biblioteca y comedor, que cuentan con supervisión del personal del Colegio.

Agradecemos su comprensión y colaboración en la implementación de esta medida. Nuestro principal objetivo es proporcionar un ambiente seguro y positivo para todos los estudiantes.

Esperando tengan un buen fin de semana.

Atentamente.

Equipo de Gestión COE